

Cantante cuyana Abraham en la peña del colorado

Buenos Aires, 29 de octubre (Télam).- La cantante cuyana Mónica Abraham presentará los temas de su nuevo disco que lleva como título su nombre, mañana a las 22 en la tradicional Peña del Colorado del barrio porteño de Palermo.

Abraham, cantante mendocina, es reconocida como una verdadera "cantora nacional", especialmente por la variedad de ritmos que cultiva en su repertorio y la dulzura en su caudal de voz, que la hace distinta.

"He sentido este disco, reconociéndome en todo un continente de sueños comunes, mágico y cotidiano: América, mariposa feliz, revoloteando desesperada por su escaso destino, sin darse cuenta que es mariposa por su color, no su fugacidad", manifestó la cantante.

El CD está compuesto por los temas: "Mestizo", "Pan del agua", "Tiene el sur", "Voluble" con Junior Carri como invitado, "Colonia Durán" con Franco Luciani, "Canta", "Balada de Marzo" con Tato Finocchi.

También incluyó "No está de más" con glosa de Juan Palomino, percusión y voz de Luis Mina y azuzes José Palomino Cortez, "Huayno del río", "La arañita", "Salud a la Cofradía-Canción para vagabundos", "La distancia es una pena" junto a Jorge Marzali y "Violín de Becho" con Jorge Giuliano.
(Télam).- ld-jh 29/10/2008 10:57